



LA APROBACIÓN FUE UNÁNIME.

Aprueban recursos para mejoramiento de la Villa Padre Hurtado de Itropulli

● El Consejo Regional de Los Ríos aprobó de manera unánime, un aumento de presupuesto para el proyecto “Mejoramiento Calles Villa Padre Hurtado, de la localidad de Itropulli, en la comuna de Paillaco”, por un monto que supera los \$243 millones. Este aumento de recursos se justifica en que, tras la licitación del proyecto, no pudo ser adjudicada por no ajustarse a los valores de mercado, por lo que, con este incremento, el proyecto alcanzará una versión cercana a los \$900 millones

Con 25 años de historia, la Villa Padre Hurtado de Itropulli, primera población rural construida en la comuna de Paillaco en 1999, aún cuenta con calles de ripio que sufren grandes deterioros producto de las aguas.

Tanto el gobernador regional Luis Cuvertino como las consejeras Sarita Jaramillo y Carolina Zúñiga valoraron la aprobación de recursos para la obra largamente esperada por la comunidad.

El proyecto de pavimentación de Villa Padre Hurtado considera la urbanización de 658,79 metros de las calles Los Coihues, Los Robles, Los Avellanos y Los Laureles; además, el cambio de luminarias y de señaléticas.☞